

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Fort-de-France, le 14 septembre 2013 à 23h45

Communiqué de presse

Alerte sur un vol Air Caraïbes Fort-de-France – Paris : les opérations de levée de doute sont terminées et n'ont pas mis à jour d'objets ou d'éléments mettant en danger la sécurité des personnes

Dimanche 14 septembre, le vol Air Caraïbes TX 511 assurant la liaison Fort-de-France – Paris Orly avec 344 passagers à son bord a fait demi-tour, sur décision du commandant de bord, à la suite d'informations mettant en doute la sécurité du vol. Contrairement à certaines rumeurs, il n'y a eu aucune prise d'otage à bord de l'appareil ni agression physique.

Dès son atterrissage à l'aéroport Martinique Aimé Césaire, peu après 19h, l'appareil a été pris en charge par les services de sécurité (police aux frontières, gendarmerie des transports aériens) et garé à distance de l'aérogare. Un périmètre de sécurité a été établi.

L'ensemble des passagers ont rapidement quitté l'appareil puis été dirigés vers la salle d'embarquement.

Conformément aux règles applicables dans pareilles circonstances, et afin de lever tout doute, les services de déminage (NEDEX) ont inspecté la totalité de l'appareil et les bagages. Ces opérations se sont achevées dans la soirée sans révéler aucun élément ni objet pouvant mettre en danger la sécurité des passagers.

Parallèlement, une enquête a été ouverte sous le contrôle de l'autorité judiciaire.

L'appareil ne pouvant redécoller ce dimanche soir, la compagnie Air Caraïbes assure actuellement la prise en charge des 344 passagers. Ceux qui ne peuvent regagner leur domicile ou bénéficier d'une prise en charge par leur entourage se verront proposer des chambres d'hôtel. Air Caraïbes envisage un redécollage de l'appareil lundi 16 septembre à 16h00. Les passagers concernés sont invités à se rapprocher de la compagnie pour plus d'informations.